

Le 30 mars 2022, Montmagny



Madame,
Monsieur,

Durant les 5 dernières années, les professeurs ont contribué à l'accomplissement de la mission de la fondation du cégep de La Pocatière, celle-ci étant d'aider la mise sur pieds des différents projets étudiants ainsi qu'en récompensant ceux qui se sont démarqués.

Dans cet argent versé, 80 % sont utilisés pour le financement de divers projets étudiants et le 20 % restant est remis en bourses diverses ou encore est utilisé pour financer des projets de développement pour toute la communauté. Cette contribution est grandement appréciée de la part de tous les étudiants du centre d'études collégiales de Montmagny.

Les étudiants font, eux aussi, une contribution volontaire à chaque session en complétant les choix de cours parce qu'ils veulent vivre une expérience collégiale hors du commun. La communauté étudiante serait privilégiée d'avoir un corps enseignant qui croit en leur réussite scolaire et qui les soutient dans leurs projets extracurriculum.

Au nom des étudiants, l'association générale des étudiants et étudiantes du CÉCM vous encourage à maintenir vos dons auprès de la Fondation du Cégep de La Pocatière qui permettent l'épanouissement de la vie étudiante.

Laurance Ridard
Laurance Ridard
Présidente de l'AGÉE

Julie T-Fafard
Julie Turcotte-Fafard
Vice-Présidente de l'AGÉE